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クローバー・リーフロスクエアーズ

ハイライト:

o第 23回千葉SDジャンボリー盛大に開催される !:
o大雪の中、全日本スクエアダンス講習会に参加

・ ハラハラ・ドキドキ・初めての外部パーティー・講習会

・ 皆さん さようなら。高橋信也さんからのご挨拶

新年度を迎えて

会長
'川

崎 秀夫

平成¬0年度のクローバーリーフの役

員、スタッフも決まり、各担当ごとになれ

ないところもあるでしょうが、順調にス

タートしていることと思います。

毎回言ってしまいますが、私共クロー

バーリーフは、会員の皆様一人一人の

活動がクラブを作り上げております。こ

のことは、役員担当がなくても、気がつ

いた時は、自分の出来る範囲で運営に

参加していただきたいと思います。その

思いやり、行動が楽しいクラブを生み出

していくと思います。

さて、千葉 県連最 大の行事である

ジャンポリーは、九十九里浜で開催さ

れ、会員の皆様も多数参加していただ

きありがとうございました。1泊 2日 の

ジャンポリーは、5年ぶりであり、始めて

経験する会員も多かったと思います。

また、今回新会員の高橋さんも大学

を無事に卒業され故郷に帰るということ

で、夜のクラプの宴会より参加、楽しい思

い出となつたことと思います。

これからクラブの最大行事である第32

回のアニバーサリーが間近にせまってお

ります。会員の皆様には色々と担当より協

力の依頼があると思います。アニバーサ

リーに参加いただいた他クラブの皆様に、

クローバーのアニバーは暖かい思いやり

のある楽しいパーティーであったと言われ

るよう皆様のご協力をお願いします。また

この中で、裏方の楽しさを見つけ出してく

ださい。

アニバーが終了したこれからが、クロー

バーの本格的な活動に入ります。コーラー

を始め、指導者の皆様とともに、楽しく「シ

ゲキ」のある例会運営をして行きたいとお

もいます。会員の皆様のなお―層のご協

力で、楽しいスクエアダンスを通じて、仲

間作りを進めていきたいと思いますので今

年もよろしくお願いいたします。

9月 2日 ～ 12月 19日  初心者講習会

12月 27日  卒業パーティー&忘年会

12月 27日 踊り納め

☆例会 毎週水曜日

午後6時30分 -8時 45分 (MS)

☆特別例会 月2回 土曜日

午後7時 -8時45分 (P)
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第23回千葉SDジャンボリー盛大に開催される !

昨年に新しくォープンしたサンライズ九十九里で、3月 ¬4日 ～15日 の2日 間に渡り開催されました。太平洋が見渡せる場
所で県内のダンサーを中心に300名を超える参加者、しかもゲストコーラーが人気抜群の和田&田島さん、大いに盛り上
がりました。(クローバーは、宿泊が40名 を超え、参加者が一番多かった。)

SDは 3コースに分かれて、各自、自分にあったコースを選び、間にRD、 カントリーダンスのワークショップなどを組み入れ
たり、合同タイムで:まベテランも新人も一緒になって大いに楽しんだのではないかと思います。また、′ヽンドタイムでは、はじ
めての1試みとして、ボーカル入りのRDを行つて評判はまずまず。(歌だけのほうが良かったとぃう声もあった?)
そして夜の懇親会の余興 (今回クローバーはでませんでしたが)、 SD終了後の限りなく続くコンパ～寝たと思ったらもう朝、

2日 目

モーニングダンスの2会場には、義理人情に厚い元気なダンサーが7時前から集まって踊っていました。昼にはセレモニーと
ドアプライズ(クローバーで当たった人 ?さん よかったね。)そして終盤の合同SD、 最後まで踊りまくっていた人もいまし
た。皆さんはどうでしたか?
こうして、あるとぃぅ間に2日 間が過ぎて最後のかたづけ。いろいろありましたが、皆さんの思い出の1ページに刻み込ま

れたと思います。中には裏方でほとんど踊れなかった人もいると思いますが、そういぅ人がいてこそ、ジャンポリーも成功裡
に終わることができたと思います。みなさんお疲れさま。そして、ご苦労さまでした。

byくばぞの

千葉ジャンボリーに参加して
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高木 嘉信

大網から九十九里までの道筋には、いわし料理の看板があちこちで見られ、おいしいいゎし料
理が食べられると聞いていたので、夕食は名物の磯料理かなとちょっぴり期待したのですが・…。
「劇団 つがむら」によるディナーショーには笑っちゃいました。たのしいクラブですね。

ジヤンポリーの会場は、千葉県にふさわしい外房の海辺に立つ立派なリゾートホテルで、太平洋
を一望に出来る展望風呂があって、九十九里浜の磯に遠くから寄せては返す自波を見ながら、湯
につかってぃると最高の気分でした。

会場の大ホールは天丼が高く明るくて、ダンサーのコスチュームがより映えて素晴らしい施設で
した。もちろん、ダンサーもすてきでした。

さて、踊りにつきましては、「Ms」 は楽しく、「プラス」はそれなりに、「アド′ヽンス」は緊張の連続
でしたが、星のマークのパートナーさんにサポートされながら、なんとか踊ることができました。
午後のゲストタィムでは、和田さんと田島さんの息のあった軽快なコールで踊った「Ms」 が最高

でした。やはリスクエァーダンスは、みんなで踊れるMSレベルが一番たのしいですね。踊りの合
間に堀江ショップでカントリーグッズをながめるのも楽しいひとときでした。

2日 間、各クラブのダンサーとそれぞれのレベルで楽しく踊ることができ、思し(出 に残るジャンボ
リーでした。

スクエアーダンスは、頂上の見えない「チャレンジ」という山に登っているようなものですが、せめ
て中腹の「アドバンス」を目指して踊り続けていきたいと思います。

「劇団つがむら」に
よるディナーショー
には笑つちゃいま
した。
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スクエアダンスジヤンボリーに参加して

及川 ―義

スクエアダンスを始めて7ヶ月の私にとつて、2日 間のジャンボリーに参加するのは、まだ少し早

いかなという不安な想いと、参加する以上はもっと自信を持つてのぞまなくては、そんなことを考えて

いるうちに、やがて会場に至1着。

一日目の最初はMSのワークショップ、ここでは、同じサークルの先輩の人たちと一緒に踊つても

らい次のプログラムにはリラックスして進むことができ、おかげで間違えることなく前半を終了。

後半は、夕食の時に少しお酒を飲みすぎ間違いの連続でした。一緒のセットで踊つてくれた人達

ゴメンナサイ。

二日酔いと寝不足でむかえた二日目の早朝スクエア、動いているのも不思議なくらい。そんな中

コーラーの方も声を出すのがやっとの人もいて、みんな同じようなコンディションの中頑張つているの

だな、自分も頑張らなくては。でも時間のたつのが、とても長く感じていました。

やがて、昼食を終え、ようやくコンディションも良くなつた時には残り2時間。途中悪かつた分、この

2時間に残りの体力、気力、すべて出し切るつもりで臨もう、これが最後だから。結果、自分が思つて

いた以上に、良いポジション、良い′:―トナーに恵まれ、楽しい時FH3をすごすことが出来ました。

最後に、「もう一度この場所で踊りたい………」、そんな想いでいつぱいでした。

第9号

初めてのジャンボリー

鹿住 美津子

3月 14日 は、日差しも春めいて柔らかく暖かい日で、気持ちもウキウキ軽くなり、10時半に市役所

前で待ち合わせ、九十九里サンライズヘと喜び勇んで向かいました。早めに会場に着くと、もうコス

チュームに着替えた方も大勢いらっしやつて、驚きと身の引き締まる想いがいたしました。

私たち新人はMSの復習コースのA会場で全員緊張しながら堅くなつて、年後1時から5時まで踊り

ました。夕食後は7時から10時まで、多目的ホールで先輩の方々と踊りましたが、フォローしていただ

けるものの、緊張の連続で、その時は夢中でしたが、後でドッと疲れがでました。

この後お風呂に入り、出てから眠いのでベッドに横になっていると、夜のミィーティングの招集が掛

かりました。ミィーティング会場ではもう宴会が始まつていて、暫くはお付き合いをしましたが、猛烈な

眠気で我慢できなくなり、その場で寝る訳にもいかないので、そっと抜け出して、自分の部屋に戻り眠

りました。しばらくして、何時頃か判りませんが、同室の坂本さんが帰つてきた気配で起き、一寸おしや

べりをして、疲れのせいか直ぐ寝入り、起床時刻の朝6時に起こされる迄、ぐっすりと眠りました。

7時に会場に行くと、日帰り組の人たちが到着していて、2セット作つて張り切つて踊つていました。

お泊りの合宿は、初めて経験して良かつたなあ……と思います。また、ジャンボリーも初体験ですが、

少し自信がつき、同期生との連帯感も生まれたことは大きな収穫でした。

楽しく、あつという間の2日 間でしたが、コーラーさんを始め会場その他の役員の方には大変なご苦

労があつたと思いますが、この場を借りて改めて感謝申し上げます。また、パートナーを組んで踊つて

下さつた方々、お世話になりまして本当にありがとうございました。

二日酔いと寝不足で

むかえた早朝スクエ

動いているのも不

なくらい。
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全日本スクエアダンス講習会に参加して

石原  栄子

何年たつても万年ビギナーの私を見かねて、野村さんからお誘いを頂いたことがきっかけで、急きょ、ラウンドの

入門コースに参加してきました。

あいにくと前日は大雪で "箱根積雪30センチ"のニュースに会場にたどり着けるかどうかを心配しました。6日 の朝の

ノ`スは、野村さん、辻田さん、泉水さん等の講師陣をはじめ、アラ……とまるで貸し切リバスのよう。これならどこでストップ

しても大文夫と安心して乗りました。到着が少し遅れましたが、チェーンも巻かずに無事、桃源台に着。

講習会なるものまったく初めてのわたしは、ご一緒してくださったAさんに教えてもらいながら準備をして、恐る恐る参加

をしましたが、野村さんご夫妻の、とっても丁寧なわかりやすい基礎講座が楽しく、あつという間の三日間でした。

メンパーのなかには、スクエアを始めてまだ数ヶ月というかたもおられ、そのパイタリティに驚かされてしまいました。

キャッチフレーズどおりに温泉とパーティー気分の講習でのんびり…・・のわたしは、また落ちこばれになってしまいまし

た。でも、野村講師から今回のメンバーのために、今後も引き続き講習をもってホローして下さるとのお話しがあり全員が

大喜び。三島と焼津の遠方の方を除いてほとんどの人が続けて参加することになりました。

アニバーの紹介とパーティーでの再会を約束して、皆さんと別れましたが、今度こそはわたしもきちんとマスターしなけれ

ば、と思いながら帰つてきました。帰りは渋滞に巻き込まれ、遅れに遅れたバスのなかでぐっすり寝てしまいました。

追記

とても楽しく過ごせた講習会でしたので、Part Ⅱがあつたらまた行こう・…と決めていた矢先に感想をといわれ、書くこと

の苦手なわたしは "やつぱりもうや～めた !"の心境です。書くことの好きな方がどんどん投稿して下されば、こんな思い

をせずに済むのにと感じながら書きました。

第44回ビギナー卒業式を終えて

高橋  好江

平成9年 12月 24日 千葉コミュニティセンターに於いて、第44回ビギナー卒業式が盛大に開催さ

れました。他クラブの方々も大勢参加され、華やかなコスチュームに身をまとい、歳を忘れ楽しそう

に踊っている自分を見てびつくりし、また、自分もいつかは一と思いました。

講習会初日、「見学だけでいいから行つてみない」と、コーラーの熊野さんに誘われ会場に行つた

ところ、いつの間にか踊りの輸の中にいる自分に気づき、「もうやるしかない」と思いました。でも、卒

業式を迎えることが出来るなんて思いませんでした。式の当日、間違えないで踊れるか、不安と緊

張の連続でした。

無事終つた時の気持ちは、今でも鮮明に覚えています。自分の現在の生活では考えられない緊

張感と喜びを経験することが出来ました。お蔭様でビギナー12名 無事卒業式を迎えることが出来ま

した。コーラーの渡部さん、会員の皆様に心より御礼申し上げます。これからも、今までどおり優し

く、少し厳しくご指導の程よろしくお願いいたします。
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東京のDoSaDoパーティに参加して

今 井 登志子

2月 1日 に開かれるDoSaDoパ ーティに行けば、初心者でも十分踊れるからとミーティングで聞

き、」R千葉駅8:24分の快速一番前の車両に乗ることにしていつてみたら、千葉や幕張から十数

人、渡部さん野村さんに連れられて、錦糸町からバスで砂町文化会館に行つた。

東京の役員さん達の温かい心遣いで楽しく踊ることが出来た。始めは他所のコーラーさんの

コールが一寸耳慣れない感じがして戸惑つたけれど、だんだん慣れてきた。クローバーではゃらな

いスカート張りや、イエロー? など、パートナーさんと抱き合うことなど取り混ぜながら、一寸で休

んで居るとすぐさそって下さり楽しく踊ることが出来た。

4時頃終わり、反省会と称し二次会を十人位で津田沼の飲屋さんに行き、ビ=ルで乾杯、色々

なおつまみで盛り上がった。反省したり、渡部さん野村さんのアドバイスを聞きながら帰途につい

た。

そこヘー言
"がんばれよ"と
ニッコリ声をかけ

ていただき、気持

ちも背筋もシャン

として…

SD講習会に参加して

江上  芳子

ビギナーを卒業して初めてのクラブ外での勉強会、1月 25日 (日 )晴、幕張の千葉市勤労者福祉セン

ターで開かれました。

クローノ`一のコスチュームに着替えてドキ、ドキ、足元の見えないコスチュームに階段を降りるにももど

かしくしている自分に比べ、あたりは、はじゃいで輪を作つていました。こんなところにいていいのかしらと思

われ、今すぐにでも帰りたくなったり、何をしたらいいのかウロウロしていました。

そこヘー言 "がんばれよ"とニッコリ声をかけていただき、気持ちも背筋もシャンとして、今日一日しっかり

勉強しようと気合が入りました。

講習が始まると、もう先生のおっしゃることを聞きのがすまいと必死でした。我がクラブの先生が講師に

なつた時には何か誇らしく、聞きなれた声はとても聞きやすくスイスイと?

昼食もそこそこに午後の部へと講習もスピードアップして大汗。「後は持ち帰つて練習してください」との

説明で気を落ちついてできました。開会式前の合同MSは、とても踊れるものではありませんでしたが、終

了して外の風に吹かれ気持ちよく、久しぶり充実した一日でした。

先生方、関係者の方々のお疲れもひとしおと存じます。ありがとうございました。

スクエア・ワンポイント・レッスン
ノ`ウ・ツ・ユアー・パートナー         byク ボゾノ

スクエアダンスは挨拶に始まり、挨拶に終わるのは、すでにご存じだと思います。

だけど、それがそのチップにとって、とても重要なポイントだと思っている人は少ない

のではないでしょうか?いろんな表情で挨拶する人、例えば、表情のない人、むっと

した人、いかにも作り笑いの人…Ⅲetc。 あなたはどんな人と踊りたいですか?

これからのチップを楽しく気持ちよく踊るためには、さあ、あなたも心がけて挨拶を

しましょう。

キープ・ュア・スマイル 笑顔を絶やさずに !!



クローバーリーフの思い出

高橋信也

私は、去年の9月 からクローバーリーフの新会員になりました。私は洋楽が好きで、それに合わせなが

らダンスをしたかつた事、また就職するための体力作りを目的として、ここに入ったのですが、初め見た時

は少しびっくりしました。それはダンサーの大部分がお年寄りの方や中年の方で、私と同じくらいの年齢の

方がいなかったことです。また初めのうちは、どうやってその人たちと会話をしたらいいか、少しとまどいま

した。しかし、踊つて数ヶ月後、さまざまな踊りの種類を覚え始めた後、卒業パーティがぁりました。その時

皆さんと一緒に卒業できた頃から、会員の人たちに溶け込めるようになり、また、その後のDoSaDo′ i一

ティーでも自信を持って踊れるようになりました。

クローバーリーフの中で、一番若かったのは私だと思いますが、その中で会員の方たちと一緒にスクエ

アダンスを楽しめたのは、今後の私の大きな財産になると思います。また、正直を言つて、就職の為に手

葉を離れることは少しつらかったのですが、暇を見つけ近くにスクエアサークルがあれば、また続けていき

たいです。

最後に、わずか半年でしたが、私にいろいろと親切に指導して下さつて、誠にありがとうございます。南

東北の方で大きなパーティー等がありましたら、是非私を招待してくださるようお願いいたします。

平成10年度役員
@会長   川崎秀夫

@副会長  窪園弘治

@企画部長 佐藤邦雄

△企画   ○野村 佐藤 百瀬 中村 及川 渡部

△渉外   ○松本 野村 高木 羽深

△会報   ○岡本 熊野 吉川 水島(彬)水島(み )

△S協担当 ○川村 中野 近藤 永島

@指導部長  西山隆文

△指導   ○西山 窪園 野村 岩月 熊野 渡部 (作田)

RD西 山(美 )黒崎 (諸岡)

@総務部長 川崎秀夫

△庶務   ○中込 河野 内山 碇

お花見

恒例のお花見は例年より開花も早 く、新
会員の方や、途中、公園をお義母様 とジョ
ギング中の Fさ んも少 しだけ参加 してくだ

さり、参加者 15名 で和気あいあい、賑や
かで した。いろいろな手料理やアルコール

で普段 とは違つた姿を発見 した り、いつも
の桜の木も熱気 と笑いで一気に花を咲かせ

て くれたよ うで した。 とても楽 しく盛会
で、名残惜 しみながら家路につきました。
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△受付   ○亀山 岡本 有村 中島

特別例会   田中(聡)岩井 西山(美 )

△例会   ○荒武 谷口 吉田 柳沢

△コスチューム  ○黒崎 西山(美 )

△スナック  ○土屋 黒崎 三橋 田中(と)鶴間 篠原

@財務部長  下門佳代子

△特別例会  石原

△年会費担当 下門

@監査    辻 白

☆日本スクエアダンス協会幹事  川崎 野村

☆千葉県スクエアダンス連絡協議会幹事 川崎 窪園 西山

☆千葉県フォークダンス連盟評議委員 川崎 窪園

編集後記

誌面が突然変わ り驚かれたことと思います。
印刷経費の節約のため、B5か らA4に 用紙を変
え、活字を少 し小 さくしてみました。読みづらい、
読みやすい、など忌憚のないご意見をお聞かせ下さ
い。また、次号のために、原稿、イラス ト、写真を

募集 してお ります。そのさい、ワープロやパソコン

で製作の原稿は、フロッピーディスクを添えていた
だけました ら助か ります。読み取 りしだい、ディス

クはお返 しいた します。例年、アニバーサ リーに合
わせて発行 してお りましたが、原稿の都合で大変遅
くなりまして申し訳 ございません。新役員が協力し

あつて、よりよい広報をと考えてお ります。
今年もどうぞ宜 しくお願いいたします。 広報一同


